

Lausanne, le 26 septembre 2021

Communiqué de presse

Résultats des votations fédérales du 26 septembre 2021 **Un grand oui à plus de liberté individuelle et un non clair à un nouvel impôt confiscatore**

Un oui au mariage pour tous et à moins de dictat étatique dans nos vies privées

C'est avec une grande satisfaction que le PLR Vaud salue l'acceptation du « Mariage pour tous » par plus de 64% des Suisses et 65% des Vaudois. Le texte garantit les mêmes droits pour le mariage et l'adoption pour les couples homosexuels et constitue donc un pas important vers une société plus libérale. Ce changement législatif bénéficie aussi à la société dans son ensemble car il contribue à renforcer le bien être des familles et des enfants.

Un non à l'initiative 99% et à l'affaiblissement de notre économie en temps de crise

Le parti libéral-radical vaudois est satisfait du net refus, à plus de 64%, par le peuple suisse de l'initiative trompeuse des jeunes socialistes. Le peuple, ainsi que tous les cantons, ont clairement refusé ce texte qui voulait injustement pénaliser les épargnants, les PME et les propriétaires. De plus, l'initiative aurait découragé l'innovation et l'investissement qui est si vitale au maintien et à la création d'emploi dans notre pays.

Contacts :

Marc-Olivier Buffat, président du PLR Vaud, 079 252 78 20

Florence Bettschart-Narbel, vice-présidente du PLR Vaud, 076 347 08 87

Alexandre Berthoud, vice-président du PLR Vaud, 078 756 10 08

Quentin Racine, vice-président du PLR Vaud, 079 843 26 14

Marc-Olivier Drapel, secrétaire général du PLR Vaud, 079 433 30 63